



掲げてくれた人も多かったと思います。その実現に向けて頑張ってくれています。

実は挨拶運動の日だけでなく、毎朝揃って挨拶をしてくれる異学年グループがいます。わたしは、いつもその挨拶に元気をもらっています。その子どもたちが素晴らしいのは、朝、私の出勤が早くて、出会えなかったときは「昨日の分も…おはようございます！！」と挨拶してくれますし、出張で朝出勤しなかった次の日は、「昨日はお休みですか？」と声をかけてくれます。もちろん、このグループ以外にも、同じように挨拶や声掛けをしてくれる子どもたちがいます。挨拶は、コミュニケーションです。この様に、相手に合わせて、挨拶+1（プラスワン）の声掛けができる人になって欲しいと思います。

☆☆

### ～最高学年に向けてスタートしました～

5年生が来年度1年生になる幼稚園、保育園の子どもたちを招いて、交流会を行いました。それぞれの保育園幼稚園の予定に合わせて、1月24日は2組と第2はなこま保育園、25日は3組とはなこま保育園と高茶屋幼稚園、26日は1組と高茶屋保育園というように、それぞれのクラスで担当する幼稚園保育園を決めて、3日間に分けての実施となりました。今回は、企画、準備、進行をすべて子どもたちに任せ、子どもたち主導で進めました。それぞれのクラスのカラーや子どもたち一人ひとりの個性が光り、素晴らしい活動となりました。何より5年生の子どもたちが主体的に生き生きと活動していました。園児の皆さんも楽しんで活動しており、引率してきてくださった先生方から、頼もしい5年生の姿をたくさん褒めていただきました。「園では、あまり活動的でない子も、今日は、すごく楽しそうに活動しています。」というような嬉しいお話も聞かせてもらいました。会が終わってからも、名残惜しくて、体育館の外まで園児を見送っている姿が微笑ましかったです。相手に喜んでもらえることが、自分たちの喜びになることを実感できた取組となりました。



### ～おはなし給食、楽しかったです～

1月23日（火）20分休みと昼休みにおはなし給食がありました。食育を担当している栄養教諭が企画しています。図書館司書が「はっきよい畑場所」という絵本を読み聞かせして、その後、クイズがありました。子どもたちは、興味津々



でお話を聞いていましたし、クイズにも意欲的に答えていました。給食委員会の児童が司会進行をしたり、クイズを出したりして、みんなを楽しませてくれました。1月24日は「学校給食記念日」です。学校給食の歴史、意義や役割を知って、毎日おいしい給食がいただけることに感謝したいと思います。